

Fußgänger in der Dunkelheit von Mercedes erfasst und verletzt

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 21. September 2017 um 05:19 Uhr

Es geschah gestern Abend

Fußgänger in der Dunkelheit von Mercedes erfasst und verletzt

Donnerstag 21. September 2017 - Holzminden (wbn). Fußgängerfalle Dunkelheit! Und schon wieder ereignen sich die berüchtigten Fußgänger-Unfälle in der einbrechenden Dämmerung in Verbindung mit dunkler Kleidung, die von anderen Verkehrsteilnehmern nicht sofort bemerkt werden kann.

Gestern Abend wurde ein 44 Jahre alter Passant schwer verletzt als er auf der Allersheimer Straße in Holzminden am Straßenrand von einem Pkw erfasst worden war. Der 46 Jahre alte Mercedes-Fahrer aus dem Kreis Höxter gab an den Fußgänger in der Dunkelheit nicht erkannt zu haben.

Fortsetzung von Seite 1

Das Unfallopfer aus Holzminden ist mit dem Rettungswagen ins Krankenhaus gebracht worden. Es bestand jedoch keine Lebensgefahr. Eine Frage ist noch, inwieweit bei dem Fußgänger Alkohol im Spiel war. Die Polizei spricht von entsprechenden Hinweisen. Nachfolgend der Polizeibericht aus Holzminden im Wortlaut: "Am Mittwochabend gegen 20:15 Uhr kam es auf der Allersheimer Straße zu einem Verkehrsunfall bei dem ein Fußgänger schwer verletzt wurde.

Fußgänger in der Dunkelheit von Mercedes erfasst und verletzt

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 21. September 2017 um 05:19 Uhr

Der 44-jährige Holzmindener wurde am Straßenrand von einem Pkw erfasst und musste von einem Rettungswagen ins Krankenhaus Holzminden eingeliefert werden. Nach bisherigen Erkenntnissen besteht zum Glück keine Lebensgefahr. Der unfallbeteiligte Autofahrer war mit seinem Mercedes auf dem Weg von der Bülte in die Innenstadt. Nach Angaben des 46-jährigen Fahrzeugführers aus dem Kreis Höxter hatte er den Fußgänger in der Dunkelheit nicht gesehen. Der Fußgänger war dunkel gekleidet. Bei der Unfallaufnahme ergaben sich für die eingesetzten Polizeibeamten zudem Hinweise auf eine Alkoholbeeinflussung des Verletzten.

Da der genaue Unfallhergang vor Ort noch nicht geklärt werden konnte, sind die Ermittlungen derzeit noch nicht abgeschlossen. Zur Klärung des Unfallherganges bittet die Polizei etwaige Unfallzeugen sich mit dem Polizeikommissariat Holzminden unter 05531/958-0 in Verbindung zu setzen."